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金融ユニオン近畿支部第２回定期大会
雇い止め・パワハラ多発 組織拡大強化に貴重な成果

医療新制度 全世帯で保険料1．5倍も
秋季年末闘争の重点課題としてご協力を
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岩波美智子さん 画

金融ユニオン近畿支部第２回定期大会が、１１月６日、

大阪市の金融労連西日本事務所で開かれ、代議員・役員

など１１人が集まりました。さざなみネットからは２人

が参加しました。

浦野支部長は次のようにあいさつ（概略）をしました。

支部の独自の活動は、近畿地協の会議での論議をもと

に、各分会独自に活動をしてきました。雇い止めやパワ

ハラなどによる労働相談により新しい組合員を迎えたり、

毎月執行委員会を開催し組合員の要求実現に向け労使交

渉をすすめるなど、組織拡大強化に貴重な成果がありま

したが、課題も多くあります。これからその課題をしっ

かりすすめていきましょう。

（議題）・２０１０年度のたたかいの総括について

・２０１１年度の運動方針について

・決算・予算について

・役員選任について

参加者全員から分会の活動の

実態や今後の組織活動の方向な

どについて意見が出され、議題

は全員賛成で採択されました。

新しい役員は次のみなさんが選任されました。

（支部執行委員長）浦野弘

（支部執行副委員長）浦谷貞子・辻昇三

（支部書記長）伊藤宗孝（支部執行委員）松島照男

生活が大変なうえに、医療費の負担が重く安心して医

療を受けられない事態が広がっています。さらに、菅首

相のもとで、後期高齢者医療制度に代わる「新制度」で

は、保険料アップか受診抑制かを迫る制度の根幹を残し

たまま、同じ仕組みを全国民に広げる国民健康保険の

「広域化」と医療保険制度の「一元化」を推進。介護が

必要な高齢者から生活援助を介護保険の給付からはずす

方向も検討。医療･介護制度抜本改正、社会保障拡充の

取り組みがいよいよ急

務となっています。

私たちは中央社会保

障推進協議会と共同し、

「『新たな高齢者医療

制度』に反対し、後期

高齢者医療制度の即時

廃止、安心の医療を求

める請願署名」などに

取り組んでいます。み

なさんのご協力をお願

いします
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保険料 全世帯で負担増
加入者１人当たりの年間保険料
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